



NACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 21 de junio de 2019 - 18:06 p.m.



Barranquilla y el Atlántico apuestan por la explotación de hidrocarburos



BLU Radio. Firma de contratos en Barranquilla // Foto: Alcaldía de Barranquilla

El Distrito firmó un convenio para exploración 'offshore', el departamento tendrá dos pozos de gas natural.

Por: Inguel de la Rosa, BLU Radio

El gobernador Eduardo Verano informó que **dos empresas llegaron a Barranquilla para poner en marcha los proyectos de exploración de gas natural en el Atlántico**, descubrimientos que, además de generar empleo, podrían disminuir el costo del gas en este departamento.

"Recientemente nos han visitado las compañías Lewis Energy y **Hocol**, quienes iniciaron su exploración muy cerca de Barranquilla, **en la vía Juan Mina y en la vía Galapa, donde tendremos próximamente pozos de gas**", afirmó el mandatario del Atlántico.

Este anuncio se dio en el Gran Malecón del Río, donde los mandatarios locales firmaron simbólicamente cinco contratos con los representantes de la Asociación Nacional de Hidrocarburos, la Asociación Mundial de Ciudades Energéticas e importantes empresas petroleras, para promover actividades en el Mar Caribe colombiano, las cuales **se concentrarán en la perforación de pozos profundos y contarán con el apoyo de Barranquilla en materia de infraestructura, logística y talento humano.**

Lea también: Dos heridos por explosión en planta de hidrocarburos de Galapa



"En los próximos cinco años ellos van a invertir 1.500 millones de dólares mar adentro, a unos kilómetros de Barranquilla. Eso es algo novedoso para nosotros, **pero si sabemos capitalizar esas inversiones, eso se retribuirá en el mejoramiento de la calidad de vida de la gente que vive aquí**", expresó el alcalde Alejandro Char.

La protección del medioambiente será clave en el desarrollo de estas perforaciones en el Mar Caribe, así lo garantizó Luis Morelli, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, **quien aseguró que vigilarán de cerca cada procedimiento efectuado.**

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola



Ex trabajadores de cruceros revelan lo que realmente sucede en el mar

Desafío Mundial



Su esposo desapareció 6 semanas después de su matrimonio, 68 años después ella descubrió la verdad

Soquidie



El traductor permite hacer el acto

Instant Voice T

Temas relacionados: Agencia Nacional Hidrocarburos Barranquilla Atlántico

Comentarios



Explosión en planta de hidrocarburos en Galapa

BLU Radio. Emergencia en Galapa / Foto: Cortesía

BLU Radio. Emergencia en Galapa / Foto: Cortesía

La llamarada provocó una emergencia ambiental en sectores cercanos.

Por: Daniela Mora, BLU Radio

Este domingo a las 4:00 de la madrugada ocurrió una **explosión, por filtraje de hidrocarburos, en una planta de procesamiento ubicada en la parte trasera de una estación de gasolina** en el sector de Pozo Rubio del municipio de Galapa.

Publicidad Google ha cerrado el anuncio

Dejar de ver anuncio ¿Por qué este anuncio?

LO MÁS RECIENTE

21 Jun 18:06 Nación Barranquilla y el Atlántico apuestan por la explotación de hidrocarburos

21 Jun 17:37 Nación El mejor 'neurocirujano joven' del mundo no puede ejercer en Colombia

21 Jun 17:06 Nación Este fin de semana no habrá restricción para vehículos de carga

21 Jun 15:49 Nación Uribe "siente temor" a eventual descertificación de Colombia por cultivos ilícitos

Explosión en planta de hidrocarburos en Galapa

07 Abr 09:50 Regionales Noche violenta en Medellín: Cinco personas fueron asesinadas en la capital antioqueña

07 Abr 09:39 Regionales Madre de niña acosada en redes engañó a presunto pedófilo para capturarlo